## 7° CIRCONSCRIPTION

## Vu, lu... entendu

**Laurent Wauquiez** au soutien de **Romain Vincent** 



Les deux hommes se sont rejoints à Tamaris. (Photo Luc Boutria)

Ancien patron des Républicains, Laurent Wauquiez est venu apporter son soutien à Romain Vincent, hier après-midi à Tamaris, chez le producteur d'huîtres et de moules Jean-Christophe Giot. « Très peiné par les trahisons » au sein de sa famille sur « la terre de droite qu'est le Var », l'actuel président du conseil régional d'Auvergne-Rhône-Alpes s'est déclaré « fier » de la « belle équipe » réunie hier autour de Romain Vincent (1) : « Vous êtes des résistants, pas des mercenaires! ». Sur son élan, Laurent Wauquiez s'est montré « optimiste » pour cette campagne : « Les sondages révèlent que les gens ont envie d'élus à la fois jeunes et enracinés : Romain est les deux. Pour ne pas faire un chèque en blanc à Emmanuel Macron avec ses parlementaires godillots mais rééquilibrer les choses, les Républicains sont là ». Un optimisme partagé par Romain Vincent. « On va défendre les valeurs qui sont les nôtres et, au bout, il y aura une belle surprise », a-t-il lancé, « très heureux de recevoir Laurent dans un lieu symbolique : parce que Jean-Christophe Giol a été plusieurs fois médaillé au Salon de l'agriculture, parce qu'il a un rayonnement national et parce qu'il est confronté à des problématiques liées à des normes et des lois absurdes. Je suis là pour défendre ces hommes et femmes qui se lèvent tôt et se couchent tard, auxquels on met des bâtons dans les roues ».

S. H.

1. Etaient présents les sénateurs Jean Bacci et Françoise Dumont, la députée sortante Edith Audibert (3e circonscription), l'ancien député de cette 7e circonscription Jean-Sébastien Vialatte, les autres candidats Julien Argento (1e circonscription) et Valérie Rialland (3º circonscription), le président départemental des Républicains Jean-Louis Masson, la conseillère régionale Sandra Kuntz, le maire de Saint-Mandrier Gilles Vincent, le maire honoraire de Solliès-Ville Roger Castel et le conseiller municipal de La Seyne Ludovic Pontone.